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罗仁福 简历 
 
联系地址： 北京海淀区颐和园路 5 号，北京大学王克桢楼 409，邮编 100871 
    Tel: (86)-10-62760156   Email: luorf.ccap@pku.edu.cn  

 
简介：罗仁福，男，汉族，北京大学现代农学院长聘副教授、博士生导师，中国农业

政策研究中心研究员。2002 年获河南大学经济学硕士学位，2006 年获中国科学院大

学理学博士学位，毕业后主要从事农村发展领域的相关研究。主持国家自然科学基金

的面上项目以及 3IE 和 NIH 等机构资助的国际合作项目，并以课题主持人身份参与

国家自然科学基金的重点项目和重大国际合作项目。已培养 9 名硕士、博士研究生。

截至 2021 年 8 月，在国内外期刊发表论文 164 篇（其中 SCI/SSCI 期刊论文 96 篇），

在 The Economic Journal, Journal of the European Economic Association, Journal of 
Public Economics, Journal of Development Economics, Demography, The BMJ, Health 
Affairs, Social Science & Medicine, Journal of Nutrition 和 American Journal of Public 
Health，《经济研究》，《经济学季刊》和《管理世界》等国内外相关领域顶刊发表文

章数十篇）。自 2014 年爱思唯尔（Elsevier）出版集团首次发表“中国高被引学者（Most 
Cited Chinese Researchers）”榜单以来，2014-2020 年间连续 7 年入选，其中 2014-2019
年入选社会科学高被引学者，2020 年入选应用经济学高被引学者。 
 

一、 研究领域 

主要从事农业与农村发展研究，重点关注农村公共物品提供，农村基层治理，农

村儿童营养、健康和教育，农村减贫与发展。 

二、 办公时间 

工作日均在校上班。 

三、 近年课程 

每学年独立开设两门课程，近年来开设的课程包括： 

1）高级发展经济学（博士研究生必修课程，每年开设） 

2）中国农村儿童营养健康和早期发展（本科生+研究生课程，每年开设） 

3）发展经济学在中国的实践（本科生+研究生课程） 

四、 研究生培养 

截至 2021 年已培养 9 名硕士和博士（包括 2 名博士研究生）。 

五、 学习经历 

2003 年-2006 年：农业经济管理，博士，中国科学院大学 

1999 年-2002 年：区域经济学，硕士，河南大学 

六、 主要工作简历 

2016年8月-至今：北京大学现代农学院，北京大学中国农业政策研究中心，长

聘副教授、博士生导师； 

2015年12月-2016年7月：北京大学现代农学院，北京大学中国农业政策研究中

心，副教授、博士生导师； 
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2011年1月-2015年11月：中国科学院地理科学与资源研究所，农业政策研究中

心，副研究员； 

2008年7月-2010年12月：中国科学院地理科学与资源研究所，农业政策研究中

心，助理研究员 

2007年3月- 2007年6月: 新西兰怀卡托大学访问学者 

2006年10月- 2006年12月: 美国斯坦福大学访问学者 

2006年7月-2008年6月：中国科学院农业政策研究中心，研究人员 

七、 获奖情况 

1. 2020年关于促进农村儿童早期发展的实践被高等学校新农村发展研究院协

同创新战略联盟评为第二届乡村振兴暨脱贫攻坚典型案例 

2. 参与撰写的《养育未来 婴幼儿早期发展活动指南》2019年被中国家庭教育

学会以及中国出版协会推荐为“百部家庭教育指导读物” 

3. 2013年作为第三获奖人获得陕西省科学技术三等奖 

4. 2015年作为第二完成人获得陕西省高等学校人文社会科学研究优秀成果奖 

5. 发表于China Agricultural Economic Review 的文章获得2011年杰出论文

奖（Award for 2011 Outstanding Paper, the Emerald Literati Network, 

2011） 

6. 2006年获得邹至庄最佳论文奖（Award for the Gregory Chow Best 

Paper, Chinese Economists Society, 2006） 

八、 英文期刊发表论文 

I. 任现职（长聘副教授）以来英文期刊论文： 

1. Emmers Dorien, Jiang Qi, Xue Hao, Zhang Yue, Zhang Yunting, Zhao Yingxue, Liu 
Bin, Dill Sarah-Eve, Qian Yiwei, Warrinnier Nele, Johnstone Hannah, Cai Jianhua, 
Wang Xiaoli, Wang Lei, Luo Renfu, Li Guirong, Xu Jiajia, Liu Ming, Huang Yaqing, 
Shan Wenjie, Li Zhihui, Zhang Yu, Sylvia Sean, Ma Yue, Medina Alexis, Rozelle Scott, 
Early Childhood Development and Parental Training Interventions in Rural China: A 
Systematic Review and Meta-Analysis. BMJ Global Health, 2021, 6: e005578. doi: 
10.1136/bmjgh-2021-005578. [SSCI/SCI-E], JCR-Q1, JIF=5.558 

2. Lena Kuhn, Chengfang Liu, TianyiWang and Renfu Luo*, Home Environment and 
Early Development of Rural Children: Evidence from Guizhou Province in China. 
International Journal of Environmental Research and Public Health. 2021, 18(11), 
6121 https://doi.org/10.3390/ijerph18116121. [SSCI/SCI-E], JCR-Q1, JIF=3.390 

3. Zhong Jingdong, Wang Tianyi, He Yang, Gao Jingjing, Liu Chengfang, Lai Fang, 
Zhang Liuxiu, Renfu Luo*, Interrelationships of Caregiver Mental Health, Parenting 
Practices, and Child Development in Rural China. Children and Youth Services 
Review, 2021, 121: 105855. https://doi.org/10.1016/j.childyouth.2020.105855. 
[SSCI], JCR-Q1, JIF=2.393 

4. Chen Kevin, Liu Chengfang, Liu Xinghua, Wang Zimeiyi, Renfu Luo, Li Shaoping, 
Yu Yanying, Harold Alderman, Nutrition, Cognition, and Social Emotion Among 
Preschoolers in Poor, Rural Areas of South Central China: Status and Correlates. 
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Nutrients, 2021, 13, 1322. https://doi.org/10.3390/nu13041322. [SCI-E], JCR-Q1, 
JIF=5.717  

5. Renfu Luo, Miller Grant, Scott Rozelle, Sylvia Sean, Vera-Hernández Marcos, Can 
Bureaucrats Really Be Paid Like Ceos? School Administrator Incentives for Anemia 
Reduction in Rural China. Journal of the European Economic Association, 2020, 
18(1):165–201, https://doi.org/10.1093/jeea/jvy047. [SSCI], JCR-Q1, JIF=4.583 

6. Sean Sylvia, Nele Warrinnier, Renfu Luo, Ai Yue, Orazio Attanasio, Alexis Medina 
and Scott Rozelle, From Quantity to Quality: Delivering A Home-Based Parenting 
Intervention Through China’S Family Planning Cadres. The Economic Journal, 2020, 
Volume 131, Issue 635, Pages 1365–1400, https://doi.org/10.1093/ej/ueaa114. [SSCI], 
JCR-Q1, JIF=3.178 

7. Renfu Luo, Liu Chengfang, Gao Jingjing, Wang Tianyi, Zhi Huayong, Shi Pengfei, 
Huang Jikun, Impacts of The COVID-19 Pandemic on Rural Poverty and Policy 
Responses in China. Journal of Integrative Agriculture, 2020, 19(12): 2946–2964. 
[SSCI/SCI-E], JCR-Q1, JIF=2.848 

8. Renfu Luo, Lyu Qijia, Scott Rozelle, Wang Shun, Early Child Development and 
Caregiver Subjective Well-Being in Rural China. China Agricultural Economic 
Review, 2020, 13(2): 302-318. DOI 10.1108/CAER-05-2020-0106. [SSCI/SCI-E], 
JCR-Q2, JIF=2.239 

9. Zhong Jingdong, He Yang, Chen Yuting and Renfu Luo*, Relationships between 
Parenting Skills and Early Childhood Development in Rural Households in Western 
China. International Journal of Environmental Research and Public Health, 2020, 
17(5): 1506, doi:10.3390/ijerph17051506. [SSCI/SCI-E], JCR-Q1, JIF=3.390 

10. Zhong Jingdong, He Yang, Gao Jingjing, Wang Tianyi and Renfu Luo*, Parenting 
Knowledge, Parental Investments, and Early Childhood Development in Rural 
Households in Western China. International Journal of Environmental Research 
and Public Health, 2020, 17(8): 2792, doi:10.3390/ijerph17082792. [SSCI/SCI-E], 
JCR-Q1, JIF=3.390 

11. Zhong Jingdong, Lena Kuhn, Wang Tianyi, Liu Chengfang and Renfu Luo*, The 
Interrelationships between Parental Migration, Home Environment, and Early Child 
Development in Rural China: A Cross-Sectional Study. International Journal of 
Environmental Research and Public Health, 2020, 17(11): 3862, 
doi:10.3390/ijerph17113862. [SSCI/SCI-E], JCR-Q1, JIF=3.390 

12. Yue Ai, Bai Yu, Shi Yaojiang, Renfu Luo, Scott Rozelle, Alexis Medina, Sean 
Sylvia, Parental Migration and Early Childhood Development in Rural China. 
Demography, 2020, 57: 403–422. [SSCI], JCR-Q1, JIF=3.984 

13. Zhong Jingdong and Renfu Luo*, Interrelationships of Parenting Information, 
Family Care, and Child Development: A Cross-Sectional Study in Rural China. 
International Journal of Environmental Research and Public Health, 2020, 17(16): 
5737, doi:10.3390/ijerph17165737. [SSCI/SCI-E], JCR-Q1, JIF=3.390 

14. He Yang, Gao Jingjing, Wang Tianyi, Liu Chengfang, Renfu Luo*, The 
Association Between Prenatal Micronutrient Supplementation and Early Development 
of Children Under Age Two: Evidence from Rural Guizhou, China. Children and 
Youth Services Review, 2020, 112: 104929. 
https://doi.org/10.1016/j.childyouth.2020.104929. [SSCI], JCR-Q1, JIF=2.393 

15. He Yang, Liu Chengfang, Chen Yanggeng, Huang Jie, Renfu Luo*, 
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Intergenerational Transmission of Parenting Style in Rural China and the Mediation 
Effect of Caregiver’s Mental Health. Children and Youth Services Review, 2020, 117: 
105319. [SSCI], JCR-Q1, JIF=2.393 

16. Zhong Jingdong, Gao Jingjing, Wang Tianyi, He Yang, Liu Chengfang, Renfu 
Luo*, Interrelationships of Parental Belief, Parental Investments, and Child 
Development: A Cross-Sectional Study in Rural China. Children and Youth Services 
Review, 2020, 118: 105423. https://doi.org/10.1016/j.childyouth.2020.105423. 
[SSCI], JCR-Q1, JIF=2.393 

17. Dong Yongqing, Bai Yunli, Wang Weidong, Renfu Luo, Liu Chengfang, Zhang 
Linxiu, Does Gender Matter for The Intergenerational Transmission of Education? 
Evidence from Rural China. International Journal of Educational Development, 
2020, https://doi.org/10.1016/j.ijedudev.2020.102220 [SSCI], JCR-Q1, JIF=3.390 

18. Li Shaoping, Chen Kevin, Liu Chengfang, Bi Jieying, He Zhenya, Renfu Luo, Yu 
Yanying and Wang Zimeiyi, Dietary Diversity and Mental Health in Preschoolers in 
Rural China. Public Health Nutrition, 2020, 
https://doi.org/10.1017/S1368980020003237. [SCI-E], JCR-Q2, JIF=4.022 

19. Wang Weidong, Dong Yongqing, Bai Yunli, Renfu Luo, Zhang Linxiu, Liu 
Chengfang and Spencer Hagist, Returns to Education in Different Job Locations for 
Off-Farm Wage Employment: Evidence from China. Sustainability 2020, 12, 455, 
doi:10.3390/su12020455. [SSCI/SCI-E], JCR-Q2, JIF=3.251 

20. Renfu Luo, Emmers Dorien, Warrinnier Nele, Scott Rozelle, Sean Sylvia, Using 
Community Health Workers to Deliver a Scalable Integrated Parenting Program in 
Rural China: A Cluster-Randomized Controlled Trial. Social Science & Medicine, 
2019, 239: 1-8. https://doi.org/10.1016/j.socscimed.2019.112545. [SSCI/SCI-E], 
JCR-Q1, JIF=4.634 

21. Renfu Luo, Jia Fang, Yue Ai, Zhang Linxiu, Lyu Qijia, Shi Yaojiang, Yang 
Meredith, Medina Alexis, Kotb Sarah, Rozelle Scott, Passive Parenting and Its 
Association with Early Child Development. Early Child Development and Care, 2019, 
189(10): 1709-1723. [SCI-E], JCR-Q4, JIF=1.430 

22. Zhong Jingdong, Gao Jingjing , Liu Chengfang , Huang Jie, and Renfu Luo*, 
Quantity–Quality Trade-Off and Early Childhood Development in Rural Family: 
Evidence from China’s Guizhou Province. International Journal of Environmental 
Research and Public Health, 2019, 16(7): 1113. [SSCI/SCI-E], JCR-Q1, JIF=3.390 

23. Wang Lei, Liang Wilson, Yu Cordelia, Li Mengjie, Zhang Siqi, Sun Yonglei, Ma 
Qingrui, Johnsson Laura, Abbey Cody, Renfu Luo*, Yue Ai, Bai Yu, Rozelle Scott, 
Are Infant/Toddler Developmental Delays a Problem Across Rural China? Journal of 
Comparative Economics, 2019, 47(2): 458-469 [SSCI], JCR-Q2, JIF=2.760  

24. Bi Jieying, Liu Chengfang, Li Shaoping, He Zhenya, Chen Kevin, Renfu Luo, 
Wang Zimeiyi, Yu Yanying, Xu Haiquan, Dietary Diversity Among Preschoolers: A 
Cross-Sectional Study in Poor, Rural, and Ethnic Minority Areas of Central South 
China. Nutrients, 2019, 11: 558, doi:10.3390/nu11030558. [SCI-E], JCR-Q1, 
JIF=5.717 

25. Dong Yongqing, Renfu Luo, Zhang Linxiu, Liu Chengfang, Bai Yunli, 
Intergenerational Transmission of Education: The Case of Rural China. China 
Economic Review, 2019 (53): 311-323. [SSCI], JCR-Q1, JIF=4.227 

26. Liu Chengfang, Li Ye, Li Shaoping, Renfu Luo, Zhang Linxiu, Rozelle Scott, 
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Hagist Spencer, Hou Jack, The Returns to Education in Rural China: Some New 
Estimates. Australian Journal of Agricultural and Resource Economics, 2019, 59: 
1-20. https://doi.org/10.1111/1467-8489.12350 [SSCI/SCI-E], JCR-Q2, JIF=2.863 

27. Wang Weidong, Dong Yongqing, Renfu Luo, Bai Yunli, Zhang Linxiu, Changes 
in Returns to Education for Off-Farm Wage Employment: Evidence from Rural China. 
China Agricultural Economic Review, 2019(1): 2-19. [SSCI/SCI-E], JCR-Q2, 
JIF=2.239 

28. Yue Ai, Shi Yaojiang, Renfu Luo, Wang Boya, Weber Ann, Medina Alexis, Kotb 
Sarah, Rozelle Scott, Stimulation and Early Child Development in China: Caregiving 
at Arm’s Length. Journal of Developmental & Behavioral Pediatrics, 2019, 40 (6): 
1-10. [SSCI/SCI-E], JCR-Q2, JIF=2.225 

29. He Yang, Wang Tianyi, Gao Jingjing, Liu Chengfang, Renfu Luo*, Prenatal 
Exposure to Environmental Tobacco Smoke and Early Development of Childrenin 
Rural Guizhou Province, China. International Journal of Environmental Research 
and Public Health, 2018(15): 2866, doi:10.3390/ijerph15122866 [SSCI/SCI-E], 
JCR-Q1, JIF=3.390 

30. Wang Xu, Renfu Luo*, Liu Chengfang, Zhang Linxiu, Yue Ai, Medina Alexis, 
Rozelle Scott, Using Daily Text Messages to Improve Adherence to Infant 
Micronutrient Powder (MNP) Packets in Rural Western China: A Cluster-Randomized 
Controlled Trial. Plos One, 2018, 13 (1): e0191549. [SCI-E], JCR-Q2, JIF=3.240 

31. Li Lili, Huang Lei, Shi Yaojiang, Renfu Luo, Yang Meredith, Rozelle Scott, 
Anemia and Student's Educational Performance in Rural Central China: Prevalence, 
Correlates and Impacts. China Economic Review, 2018(51): 283-293. [SSCI], JCR-
Q1, JIF=4.227 

32. Yue Ai, Zhang Nianrui, Liu Xueyang, Tang Lei, Renfu Luo, Yang Meredith, 
Rozelle Scott, Medina Alexis, Do Infant Feeding Practices Differ Between 
Grandmothers and Mothers in Rural China? Evidence from Rural Shaanxi Province. 
Family and Community Health, 2018(4): 233-243. [SSCI], JCR-Q4, JIF=1.424 

33. Renfu Luo, Yue Ai, Zhou Huan, Shi Yaojiang, Zhang Linxiu, Martorell Reynaldo, 
Medina Alexis, Rozelle Scott, Sylvia Sean, The Effect of a Micronutrient Powder 
Home Fortification Program on Anemia and Cognitive Outcomes Among Young 
Children in Rural China: A Cluster Randomized Trial. BMC Public Health, 2017, 
17(1): 738 DOI 10.1186/s12889-017-4755-0. [SCI-E], JCR-Q2, JIF=3.295 

34. Renfu Luo, Fang Jia, Yue Ai, Zhang Linxiu, Lyu Qujia, Shi Yaojiang, Yang 
Meredith, Medina Alexis, Kotb Sarah, Rozelle Scott, Passive Parenting and Its 
Association with Early Child Development. Early Child Development and Care, 2017. 
DOI: 10.1080/03004430.2017.1407318 [SSCI], JCR-Q4, JIF=1.430 

35. Wong Ho Lun, Wang Yu, Renfu Luo*, Zhang Linxiu, Rozelle Scott, Local 
Governance And The Quality Of Local Infrastructure: Evidence From Village Road 
Projects In Rural China. Journal of Public Economics, 2017,152: 119-132. [SSCI], 
JCR-Q1, JIF=3.111 

36. Yue Ai, Shi Yaojiang, Renfu Luo*, Zhang Linxiu, Johnson Natalie, Rozelle Scott, 
Zhao Qiran, The Impact of Investment on Drinking Water Quality in Rural China. 
China Agricultural Economic Review, 2017, 9 (2): 255-269. doi: 10.1108/CAER-05-
2015-0062. [SSCI/SCI-E], JCR-Q2, JIF=2.239 

37. Yue Ai, Shi Yaojiang, Renfu Luo, Chen Jamie, Garth James, Zhang Jimmy, 
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Medina Alexis, Kotb Sarah, Rozelle Scott, China’s Invisible Crisis: Cognitive Delays 
Among Rural Toddlers and the Absence of Modern Parenting. The China Journal, 
2017,78 DOI: 10.1086/692290. [SSCI], JCR-Q1, JIF=3.840 

38. Liu Chengfang, Lu Louise, Zhang Linxiu, Renfu Luo, Sylvia Sean, Medina Alexis, 
Rozelle Scott, Smith Scott Darvin, Chen Yingdan, Zhu Tingjun, Effect of Deworming 
on Indices of Health, Cognition, and Education Among School Children in Rural 
China: A Cluster-Randomized Controlled Trial. American Journal of Tropical 
Medicine and Hygiene, 2017, 96(6): 1478-1489. [SCI-E], JCR-Q2, JIF=2.345 

39. Wang Xiaobing, Renfu Luo, Zhang Linxiu, Rozelle Scott, The Education Gap of 
China’s Migrant Children and Rural Counterparts. The Journal of Development 
Studies, 2017:1-17. DOI: 10.1080/00220388.2016.1274395. [SSCI], JCR-Q2, 
JIF=2.210 

40. Yue Ai, Wang Xiaohong, Yang Sha, Shi Yaojiang, Renfu Luo, Zhang Qi, Kenny 
Kaleigh, Rozelle Scott, The Relationship Between Infant Peer Interactions and 
Cognitive Development: Evidence from Rural China. Chinese Journal of Sociology, 
2017, 3(2): 193–207. 

41. Zhao Qiran, Brosig Stephan, Renfu Luo*, Zhang Linxiu, Yue Ai, Rozelle Scott, 
The New Rural Social Pension Program in Rural China: Participation and Its 
Correlates. China Agricultural Economic Review, 2016, 8(4): 647-661. [SSCI/SCI-
E], JCR-Q2, JIF=2.239 

 

II. 任现职（长聘副教授）前英文期刊论文： 

1. Zhou Huan, Sun Shuai, Renfu Luo*, Sylvia Sean, Yue Ai, Shi Yaojiang, Zhang 
Linxiu, Melinda Alexis, Rozelle Scott, Impact of Text Message Reminders on 
Caregivers’ Adherence to a Home Fortification Program Against Child Anemia in 
Rural Western China: A Cluster-Randomized Controlled Trial. American Journal of 
Public Health, 2016, 106(7): e1-e7. doi: 10.2105/AJPH.2016.303140. [SSCI/SCI], 
JCR-Q1, JIF=9.308 

2. Wang Aiqin, Medina Alexis, Renfu Luo*, Shi Yaojiang, Yue Ai, To Board or Not 
to Board: Evidence from Nutrition, Health and Education Outcomes of Students in 
Rural China. China & World Economy, 2016, 24(3): 52–66. [SSCI], JCR-Q2, 
JIF=2.357 

3. Yue Ai, Marsh Lauren, Zhou Huan, Medina Alexis, Renfu Luo, Shi Yaojiang, 
Zhang Linxiu, Kenny Kaleigh, Rozelle Scott, Nutritional Deficiencies, the Absence of 
Information and Caregiver Shortcomings: A Qualitative Analysis of Infant Feeding 
Practices in Rural China. PloS ONE, 2016,11(4): e0153385. 
doi:10.1371/journal.pone.0153385. [SCI-E], JCR-Q2, JIF=3.240 

4. Zhou Hua, Mo Di, Renfu Luo, Yue Ai, Rozelle Scott, Are Children with Siblings 
Really More Vulnerable Than Only Children in Health, Cognition and Non-cognitive 
Outcomes? Evidence from a Multi-Province Dataset in China. China & World 
Economy, 2016, 24(3): 3–17. [SSCI], JCR-Q2, JIF=2.357 

5. Renfu Luo, Shi Yaojiang, Zhou Huan, Yue Ai, Zhang Linxiu, Sylvia Sean, Medina 
Alexis, Rozelle Scott, Micronutrient Deficiencies and Developmental Delays Among 
Infants: Evidence from A Cross-Sectional Survey in Rural China. BMJ OPEN, 2015, 
5(10): e008400. [SCI-E], JCR-Q2, JIF=2.692 
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6. Liu Chengfang, Renfu Luo*, Yi Hongmei, Zhang Linxiu, Li Shaoping, Bai Yunli, 
Medina Alexis, Rozelle Scott, Smith Scott, Wang Guofei, Wang Jujun, Soil-
Transmitted Helminths in Southwestern China: A Cross-Sectional Study of Links to 
Cognitive Ability, Nutrition, and School Performance Among Children. PLOS 
Neglected Tropical Diseases, 2015, 9(6): e0003877. 
doi:10.1371/journal.pntd.0003877. [SCI-E], JCR-Q1, JIF=4.411 

7. Yang Yunfan, Wang Huan, Zhang Linxiu, Sylvia Sean, Renfu Luo*, Shi Yaojiang, 
Wang Wei, Rozelle Scott, The Han-Minority Achievement Gap, Language, and 
Returns to School in Rural China. Economic Development and Cultural Change, 
2015, 63(2): 319-359. [SSCI], JCR-Q1, JIF=1.741 

8. Li Liying, Renfu Luo*, Sylvia Sean, Medina Alexis, Rozelle Scott, The Prevalence 
of Anemia in Central and Eastern China: Evidence from the China Health and 
Nutrition Survey. Southeast Asian Journal of Tropical Medicine & Public Health, 
2015, 46(2): 1-16. [SCI-E], JCR-Q4, JIF=0.267 

9. Zhou Chengchao, Sylvia Sean, Zhang Linxiu, Luo Rennfu, Yi Hongmei, Liu 
Chengfang, Shi Yaojiang, Loyalka Prashant, Chu James, Medina Alexis, Rozelle Scott, 
China's Left-Behind Children: Impact of Parental Migration on Health, Nutrition, and 
Educational Outcomes. Health Affairs, 2015(34): 1964-1971. [SSCI/SCI-E], JCR-
Q1, JIF=6.301 

10. Su Weiliang, Liu Chengfang, Zhang Linxiu, Renfu Luo, Yi Hongmei, Household-
Level Linkages Between Off-Farm Employment and Agricultural Fixed Assets in 
Rural China. China Agricultural Economic Review, 2015,7(2): 185-196. [SSCI/SCI-
E], JCR-Q2, JIF=2.239 

11. He Fei, Shi Yaojiang, Renfu Luo, Zhang Linxiu, Natalie Johnson, Rozelle Scott, 
Irrigation Investment in China: Trends, Correlates and Impacts. China Agricultural 
Economic Review, 2015, 7(3): 344-359. [SSCI/SCI-E], JCR-Q2, JIF=2.239 

12. Lai Fang, Renfu Luo, Zhang Linxiu, Huang Xinzhe, Rozelle Scott, Does 
Computer-Assisted Learning Improve Learning Outcomes? Evidence from a 
Randomized Experiment in Migrant Schools in Beijing. Economics of Education 
Review, 2015(47): 34-48. [SSCI], JCR-Q2, JIF=2.238 

13. Renfu Luo, Shi Yaojiang, Zhou Huan, Yue Ai, Zhang Linxiu, Sylvia Sean, 
Melinda Alexis, Rozelle Scott, Anemia and Feeding Practices Among Infants in Rural 
Shaanxi Province in China. Nutrients, 2014, 6(12): 5975-5991. [SCI-E], JCR-Q1, 
JIF=5.717 

14. Qiao Fangbin, Rozelle Scott, Huang Jikun, Zhang Linxiu, Renfu Luo*, Road 
Expansion and Off-Farm Work in Rural China. The China Quarterly, 2014, 218: 428-
451. [SSCI], JCR-Q1, JIF=3.154 

15. Mo Di, Renfu Luo, Liu Chengfang, Zhang Huiping, Zhang Linxiu, Melinda 
Alexis, Rozelle Scott, Text Messaging and Its Impacts on the Health and Education of 
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政改革中的激励机制与财政管理. 《经济学报》，2014，1：1-17。 

34.  罗仁福，张林秀，王晓兵，乔方彬，Sylvia Sean，高速公路变迁对农村劳

动力非农就业的影响研究. 《经济经纬》，2013，4：44-48。 

35.  罗仁福，张林秀，王晓兵，易红梅，史耀疆，Rozelle Scott，家长健康信

息干预对贫困农村学生贫血的影响. 《中国学校卫生》，2013，34(2)：225-
227。 

36.  岳爱，杨矗，常芳，田新，史耀疆，罗仁福和易红梅，新型农村社会养老

保险对家庭日常费用支出的影响. 《管理世界》，2014(8)：14-21。 

37.  史耀疆，王欢，罗仁福，张林秀，刘承芳，易红梅，岳爱，Rozelle 
Scott，微量营养素干预对陕西贫困农村学生营养、健康和学业表现的影响. 
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《中国软科学》，2013，10：48-56。 

38.  王晓兵，王国飞，张林秀，罗仁福，王聚君，Medina Alexis，Eggleston 
Karen，Rozelle Scott，Smith Scott，土源性线虫感染对儿童生长发育影响及相

关因素分析. 《中国血吸虫病防治杂志》2013，25(3)：268-274。 

39.  王晓兵，王国飞，张林秀，罗仁福，田洪春，唐丽娜，王聚君，Medina 
Alexis，Wise Paul，Rozelle Scott，中国西南地区儿童土源性线虫感染及影响因

素调查. 《中国血吸虫病防治杂志》，2012，24(3)：268-293。 

40.  张海芹，刘邵权，罗仁福，张林秀，四川省山丘区农村公共投资及效益分

析——以道路、生活用水、灌溉设施、诊所、学校为例. 《安徽农业科学》，

2012，40(20)：10674－10677。 

41.  汪三贵，曾俊霞，史耀疆，罗仁福，张林秀，西部贫困地区小学生健康与

教育性别差异研究. 《农业技术经济》，2012(6)：4-14。 

42.  罗仁福，张林秀，赵启然，易红梅，史耀疆，Rozelle Scott，陕西贫困农

村寄宿学校小学生贫血情况调查. 《中国学校卫生》，2011(10)：1257-1258。 

43.  罗仁福，张林秀，Rozelle Scott，我国农村劳动力非农就业的变迁及面临

的挑战. 《农业经济问题》，2011，9：18-24。 

44.  罗仁福，张林秀，赵启然，黄季焜，从农村公共基础设施变迁看未来农村

公共投资方向. 《中国软科学》，2011，09：30-40。 

45.  罗仁福，张林秀，赵启然，刘承芳，外部冲击对贫困农村外出务工劳动力

就业的影响分析----以金融危机中贫困农村地区劳动力的就业为例. 《经济经

纬》，2011，3：103-107。 

46.  邓蒙芝，罗仁福，张林秀，道路基础设施建设与农村劳动力非农就业——

基于 5 省 2000 个农户的调查. 《农业技术经济》，2011.2：4-11。 

47.  易红梅，张林秀，罗仁福，刘承芳，Rozelle Scott，新型农村合作医疗：

农民认知与受益调查. 《人口学刊》，2011，1：47-53。 

48.  罗仁福，张林秀，刘承芳，赵启然，邓蒙芝，史耀疆，贫困农村儿童能力

发展状况及影响因素. 《学前教育研究》，2010，4：17-22。 

49.  续竞秦，张林秀，罗仁福，乡镇债务的现状、体制成因及其治理——基于

税费改革后对 5 省 50 个乡镇的调查. 《现代经济探讨》，2010，1：60-63。 

50.  罗仁福，赵启然，何敏，刘承芳，张林秀，贫困农村学前教育现状调查. 
《学前教育研究》，2009，1：7-10。 

51.  张海清，张林秀，罗仁福，刘承芳，中国农村小学教育资源对教育成果的

影响研究. 《教育与经济》，2009，4：1-6。 

52.  续竞秦，罗仁福，张林秀，税费改革对村级财务状况的影响. 《中国软科

学》，2009，11：11-18。 

53.  易红梅，张林秀，罗仁福，刘承芳，我国乡镇卫生院现状及其在新型农村

合作医疗体系中的定位. 《中国卫生经济》，2009，6：56-58。 

54.  叶春辉，罗仁福，农村公共物品提供策略：一个比较分析. 《浙江社会科
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学》，2008，9：23-30。 

55. 张林秀，易红梅，罗仁福，罗思高，新型农村合作医疗：主要挑战和政策

建议. 《中国卫生政策研究》，2008，1，39-44。 

56.  罗仁福，张林秀，邓蒙芝，农村公共物品投资策略的实证分析. 《中国科

学基金》，2008，22(6)：325-330。 

57.  马林靖，张林秀，罗仁福，中国农村农田水利灌溉基础设施投资实证研究. 
《现代经济探讨》，2007，08：22-27。 

58.  樊宝洪，王荣，罗仁福，新农村建设中乡镇财政的基本情况和公共职能研

究---以江苏省泰州 4 市 1 区 1 1 个乡镇为例. 《农业经济问题》，2007，3：59-
67。 

59.  陈默，张林秀，翟印礼，罗仁福，中国农村生活用水投资情况及区域分布. 
《农业现代化研究》，2007，3：86-88。 

60.  李强，罗仁福，刘承芳，张林秀，新农村建设农民最需要什么样的公共服

务－－农民对农村公共物品投资的意愿分析. 《农业经济问题》，2006，10：
15－19[CSSCI]。 

61.  罗仁福，张林秀，黄季焜，Rozelle Scott，刘承芳，中国农村的村委会、

税费改革和公共物品分析. 《经济学季刊》，2006，4：1295-1310。 

62.  樊宝洪，王荣，张林秀，罗仁福，基于乡镇财政视角的农村公共产品供给

状况及分布特征——以 1998-2005 年江苏省 4 市 1 区 11 镇为例. 《江苏社会科

学》，2006，06：53-60。 

63.  张林秀，罗仁福，刘承芳，罗斯高，中国农村社区公共物品投资的决定因

素分析. 《经济研究》，2005，11：76-86。 

64.  张林秀，李强，罗仁福，刘承芳，罗斯高，中国农村公共物品投资情况及

区域分布. 《中国农村经济》，2005，11：20-27。 

65.  罗仁福，李小建，覃成林，中国省际经济趋同的定量分析. 《地理科学进

展》，2001，21(1)：73-80。 

66.  覃成林，罗仁福，河南高新区发展水平评价. 《地域研究与开发》，2002，
21(4)：10-13。 

十、 著作章节 

1. Zhang, Linxiu, Chengfang Liu*, Renfu Luo, Hongmei Yi, Yaojiang Shi, Scott 
Rozelle. 2015. The Transformation of Public Services in Rural China. In Dunford, 
Michael, and Weidong Liu (eds.): The Geographical Transformation of China. 
Published by Routledge. ISBN: 978-0-415-63431-1. 

2. Zhang Linxiu, Chengfang Liu, Renfu Luo, Hongmei Yi, 2014. Concentrated and 
Contiguous Poverty-Stricken Areas Under the Transformation of Development Mode 
in Zhongguo Quyu Fazhan Baogao (China Regional Development Report). The 
Commercial Press, Beijing, China. Published date 2014-05-01, ISBN: 
9787100091008, pp. 133-156. 

3. hang, Linxiu, Hongmei Yi, Renfu Luo, Chengfang Liu, Yaojiang Shi, Scott Rozelle, 
Kim Babiarz Singer, Grant Miller, Scott Atlas, 2011. Caring for One Billion: Assessing 
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the New Social Protection Programs in Rural China. CSP Research Report 07, January 
2011, Center for Social Protection, Institute of Development Studies, University of 
Sussex, UK. 

4. Renfu Luo, Linxiu Zhang, Jikun Huang and Scott Rozelle. 2010, Community 
Governance and Public-Goods Investments in China’s Villages, in Community, 
Market and State in Development, pp: 123-147. Edited by Keijiro Otsuka and 
KaliappaKalirajan, Printed in Great Britain, 2010. 

5. 张林秀，刘承芳，罗仁福，易红梅，2014。发展方式转变下的集中连片特

困区。《2013中国区域发展报告》，刘卫东主编，商务印书馆，ISBN：

9787100091008，2014: 133-156。 

十一、 中文著作 

1.史耀疆，罗仁福，刘承芳，易红梅，岳爱，杨云帆，赵启然，常芳，基于城

乡协调发展的农村公共物品提供研究，北京：中国农业出版社，2014年12月，

ISBN: 978-7-109-19994-1。 

2.覃成林，高见，刘迎霞，罗仁福，王荣斌，张纯计，中国区域经济增长分异

与趋同。北京：科学出版社，2008年5月，ISBN: 978-7-03-020420-2。 

十二、 参与和主持项目 

（一） 国家自然科学基金委（NSFC）项目 

1. 农村儿童早期发展服务效果研究，面上项目，48万元，2018.1-2021.12，主

持。 

2. 家庭亲子陪伴对儿童早期发展的影响，NSFC北京大学管理科学数据中心，20

万元，2017.1-2019.12，主持。 

3. 新型农村养老保险政策对农民的影响研究，面上项目，60万元，2015.1-

2018.12，主持。 

4. 高中阶段教育公共投资战略选择研究，重大国际合作项目，240万元，

2012.1-2016.12，参与。 

5. 新型农村合作医疗对农民和基层医疗机构的动态影响研究，青年项目，28万

元，2012.1-2014.12，主持。 

6. 基于城乡发展的农村公共物品管理研究，重点项目，131万元，2011.1-

2014.12，参与。 

 

（二） 政府有关部门的科研项目 

1. 陕西省商洛市亲子活动入户指导干预及效果试点研究，国家卫生计生委干部

培训中心，12.5万元，2015.1-2015.12，主持。 

2. 免费提供营养包对贫困农村儿童营养改善的效果研究,国家人口计生委培训交

流中心，12万元，2014.1-2014.12，主持。 

3. 城乡和区域协调发展的农村公共服务差异与调控研究，中科院地理科学与资

源研究所，60万元，2012.1-2015.12，主持。 
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（三） 政府有关部门的重大政策咨询项目 

1. 农村饮水安全工程评估，国务院办公厅委托第三方评估项目，25万元，

2014.3-2014.7，参与。 

 

（四） 国际合作或其他项目 

1. 农村儿童早期发展服务与管理系统实地测试与完善试点，Tianren Culture 

(Hong Kong) Limited，89万元，2020.1-2021.12，主持。 

2. 养育未来：通过科学养育服务促进农村儿童早期发展，瑞银慈善基金会，560

万元，2018.1-2022.12，主持。 

3. 慧育中国：七星关儿童早期养育项目，中国发展研究基金会，38万元，

2017.5-2018.12，主持。 

4. 通过培训村医促进农村儿童早期发展，国际救助儿童会，20万元，2017.1-

2018.12，主持。 

5. 养育未来：通过村级儿童早期发展中心促进贫困农村婴幼儿健康成长试点研

究，澳门同济慈善会，50万元，2015.7-2017.6，主持。 

6. “爱佑童心”项目对先心病患儿及其家庭的影响研究，爱佑慈善基金会，90

万元，2015.1-2015.12，主持。 

7. 养育未来：贫困农村婴幼儿贫血行动干预研究，国际影响评估基金（3IE），

600万元，2012.1-2016.5，参与。 

8. 贫困农村婴幼儿短信提醒对营养包有效服用率的影响研究，上海宋庆龄基金

会，30万元，2012.10-2015.9，主持。 

9. 优绩优酬：基于校长激励的学校营养改善项目对学生营养、健康和学业表现

的影响，美国国立卫生研究院（NIH），780万元，2011.6-2016.5，参与。 

10. 贫困农村学生鸡蛋和咀嚼维生素干预对学生健康与教育的影响，斯坦福大

学，68万元，2010.1-2012.12，主持。 

11. 流动青少年教育问题研究，阳光文化基金会，37万元，2010.1-2011.12，主

持。 
 

十三、 政策报告 

1. 张林秀，易红梅，罗仁福，黄季焜，罗思高，新型农村合作医疗保障的发

展与改革：政策评估与改革建议，2008 年。 

2. 罗仁福，张林秀，刘承芳，黄季焜，关注农村学前教育，促进农村教育事

业全面发展，2008 年。 

3. 罗仁福，刘承芳，张林秀，黄季焜，从农村村级公共设施和农民投资意愿

的变迁看今后投资方向，2009 年。 

4. 刘承芳、张林秀、罗仁福、黄季焜，改善流动儿童教育状况，让祖国的花

朵在关爱的阳光下共同成长，2009 年。 
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5. 罗仁福，张林秀，刘承芳，黄季焜，史耀疆，改善西部地区农村小学办学

条件，保障寄宿学生健康成长，2009 年。 

6. 罗仁福，张林秀，刘承芳，黄季焜，减少贫困地区儿童贫血现象，促进儿

童全面发展，2009 年。 

7. 王晓兵，张林秀，罗仁福，刘承芳，黄季焜，关于贫困地区儿童肠道寄生

虫感染情况的调查和政策建议，2010 年。 

8. 张林秀，罗仁福，易红梅，黄季焜，史耀疆，贫困地区农村中学生辍学问

题值得关注，2011 年。 

9. 罗仁福，张林秀，黄季焜，王晓兵，史耀疆，快速有效消除贫困农村儿童

贫血的行动建议，2011 年。 

10. 张林秀，罗仁福，黄季焜，易红梅，刘承芳，史耀疆，提高农村贫困地区

和城市打工子弟学校学生学业表现的探索和政策建议，2012 年。 

11. 刘承芳，张林秀，罗仁福，易红梅，黄季焜，史耀疆，普及贫困地区农村

高中阶段教育的探索和政策建议，2012 年。 

12. 罗仁福，张林秀，黄季焜，刘承芳，易红梅，史耀疆，完善贫困地区义务

教育学生营养改善计划实施的政策建议，2012 年。 

12. 罗仁福，张林秀，黄季焜，史耀疆，周欢，刘承芳，易红梅，完善贫困地

区儿童营养改善试点项目，促进儿童健康成长的政策建议，2013 年。 

13. 易红梅，张林秀，罗仁福，刘承芳，黄季焜，史耀疆，我国贫困地区农村

小学近视防控现状及其政策建议。2013 年。 

14. 罗仁福，张林秀，刘承芳，易红梅，黄季焜，史耀疆，农村儿童早期生活

照料和能力成长面临的问题及其政策建议，2013 年。 

15. 黄季焜，罗仁福，易红梅，张林秀，刘承芳，史耀疆。促进教育公平，确

保农村贫困地区学生健康成长的政策建议，2013 年。 

16. 张林秀，罗仁福，黄季焜，刘承芳，易红梅，史耀疆。提高贫困地区义务

教育学生营养改善计划实施效果的政策建议。2013 年。 

17. 罗仁福，张林秀,黄季焜，史耀疆，周欢，我国贫困地区婴幼儿营养不良

和能力发展状况的调查及政策建议，2013 年。 

18. 罗仁福，张林秀,刘承芳，黄季焜、史耀疆，我国农村儿童学前教育问题

的分析及建议，2013 年。 

19. 罗仁福，张林秀,刘承芳，黄季焜、史耀疆，在贫困农村地区实施义务教

育学生“免费营养午餐计划”的建议，2013 年。 

20. 罗仁福，黄季焜，张林秀，刘承芳，史耀疆和王晓兵，关于贫困地区儿童

发展面临的问题、原因的分析及政策建议，2014 年。 

21. 罗仁福，张林秀，史耀疆，周欢，黄季焜，刘承芳，易红梅《贫困农村儿

童早期发展面临问题的调查研究及对策建议》，2016。 

22. 张林秀，罗仁福，蔡建华，刘承芳，易红梅《在我国农村地区开展入户指

导，精准有效促进儿童早期发展的建议》，2017。 
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23. 黄季焜，罗仁福，刘承芳《通过“幼有所育”服务创新，促进农村儿童早

期发展》的政策报告。2018。 

24. 罗仁福，黄季焜《新冠肺炎疫情对实现全面脱贫的影响分析及政策建

议》， 2021 年。 

25. 刘承芳，黄季焜，罗仁福《新冠疫情期间农村中小学生“停课不停学”现

状、问题和建议》，2021 年。 

26. 黄季焜，廖文梅，罗仁福，刘承芳《疫情影响江西省精准脱贫的新情况新

问题及对策研究》，2021 年。 

 

十四、 学术团体会员 

 美国经济学会（AEA） 
 国际农业经济学家协会（IAAE） 
 国际西方经济学协会（WEAI） 
 中国留美经济学会（CES） 
 美国农业经济学会（AAEA） 
 中国经济学会会员 
 中国农业经济学会会员 
 中国农业技术经济学会会员 

 

十五、 学术团体兼职 

 《经济经纬》杂志社编委 
 北京农业经济学会理事 

 

十六、 学术期刊的匿名审稿 

 Journal of Comparative Economics 
 China Economic Review 
 Bulletin of the World Health Organization 
 Economic Development and Cultural Change 
 Journal of Development Studies 
 Journal of Rural Studies 
 China Agricultural Economic Review 
 Journal of Mountain Science 
 Land Use Policy 
 Journal of Integrative Agriculture 
 Appetite 
 Children and Youth Services Review 
 International Journal of Environmental Research and Public Health 

 Plos One 
 BMC Women's Health 
 BMJ Open 
 《经济学季刊》 
 《中国软科学》 
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 《经济经纬》 
 《农业现代化研究》等 

 

十七、 国内外学术会议报告 

1. Local Direct Elections, Local Information, and Meritocratic Selection, 20th 
Annual Conference of Chinese Economic Association, Shenzhen, China, 
Decemember 2020. 

2. Research on the Status Quo and Service Effect of Early Development and 
Parening of Poor Rural Children, Beijing Normal University Conference of the 
Experimental Economics, Beijing, China, November 2020.  

3. Quantity-Quality Trade-Off and Early Childhood Development in Rural Family: 
Evidence from China’s Guizhou Province CES 2019 China Annual Conference & 
5Th Annual DUFE Xinghai Forrum. Dalian, China, June, 2019. 

4. Local Governance and Public Goods Provision in rural China, Chinese 
Conference on Agricultural Forestry Economics and Management, CAFEM, 
Guangzhou, August, 2018. 

5. Early Childhood Development in Rural China, Problem and Challenge, National 
Early Reading Development and Education Research Conference, Shenzhen, China, 
November, 2017. 

6. Parenting the Future: Improving the Early Childhood Development in Rural 
China, International Conference on Income Inequality and Social Policy in China: 
Achievements, Challenges, and directions, Beijing, China, October, 2016. 

7. Nourishing the Future: Targeting Infants and Their Caregivers to Reduce Under-
Nutrition in Rural China. The 29th International Conference of Agricultural 
Economists, Milan, Italy, August 2015. 

8. The Problem and Challenge of Education and Human Capital Investment in Rural 
China, Jiangxi University of Finance and Economics, Nanchang, China, May 2015. 

9. Nourishing the Future: Infant Nutritional Supplement, Health and Early Child 
Development, Beijing Normal University, Beijing, China, October 2014. 

10. Nourishing the Future: Targeting Infants and Their Caregivers to Reduce Anemia 
in Rural China, Making Impact Evaluation Matter Better Evidence for Effective 
Policies and Programs, Manila, the Philippines, September 2014. 

11. Impact of a Text Messaging on Infant Supplements Feeding Behaviors: Evidence 
of Randomized Control Trials in Rural China, The 2014 Chinese Economists Society 
Conference, Guangzhou, China, June 2014. 

12. Rapporteur for the Session on “Building Resilience to Food Borne Disease and 
Public Health Shocks in East Asia and the Pacific”, International Conference on 
“Building Resilience for Food and Nutrition Security”, Addis Ababa, Ethiopia, May 
2014. 

13. China’s New Rural Pension Scheme (NRPS): Participation, its Correlates and 
Impact on the Rural Elderly, The 2013 Chinese Economists Society Conference, 
Chengdu, China, June 2013. 
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14. The Prevalence of Anemia in Central and Eastern China: Evidence from The 
China Health and Nutrition Survey, 2013 IAMO Forum in Halle, Germany, June 
2013. 

15. The Limits of Health and Nutrition Education: Evidence from Three Randomized 
Controlled Trials in Rural China, the 28th International Conference of Agricultural 
Economists, Foz do Iguacu, Brazil, August 2012. 

16. Improving the Health and Education of Primary Schoolchildren in Rural China: 
Iron Supplementation Versus Nutritional Training for Parents, The 2012 Chinese 
Economists Society Conference, Kaifeng, China, June 2012. 

17. Education, Human Capital and Economic Development, The Training Workshop 
for Head of Education Bureau in Shaanxi Province, 2012, Yan’an, China, June 2012. 

18. How to Design and Implement a Randomized Control Trails: Methods and 
Applications, Xinjiang University of Finance, 2011. 

19. How to Design and Implement a Randomized Control Trails: Methods and 
Applications, Workshop of Capacity Building for NGOs, Beijing, 2011. 

20. Randomized Control Trails and Impact Evaluation: Methods and Applications, 
Ningxia University, 2011. 

21. Randomized Control Trails and Impact Evaluation: Methods and Applications, 
Henan University of Economics and Law, 2010. 

22. Village Elections, Public Goods Investments and Pork Barrel Politics, Chinese 
style, The 27th International Conference of Agricultural Economists, Beijing, China, 
August 2009.  

23. Behind Before They Start: The Challenge of Early Childhood Education in Rural 
China, The 2009 Chinese Economists Society Conference, Nanning, China, June 
2009.  

24. Elections, Fiscal Reform and Public Good Provision in Rural China, The 2006 
Chinese Economists Society Conference, Shanghai, China, June 2006.  

 


